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M ICR O-C LUB SAI NT JEANTAIS 
 

Mairie de Saint Jean de Thouars • 79100 Saint Jean de Thouars 
http://micro-club-st-jeantais.fr 

EMail  du Club : mcj.79100@free.fr 
 

 
 
 

Compte-rendu de la réunion du 3 Février 2023 – 20h30 
-----  

 

Présents : M.BEDAIN, Président, M.VINCENT, Secrétaire, JP.CHALET, Vice-Président, 

E.DRIANCOURT, Secrétaire-adjointe, Ch.RAIMBAULT, Trésorière, B.NOIRAUD, Trésorier adjoint, 

M.BOUREAU, P.DELALANDE, Y.DESQUIRET, P.LEROUX, Ph.PERIDY, Joël MIGNET, Membres 

bureau. 
 

Excusés : SORIN Jocelyne, VINCENT Benoit. 
 

Absents :  R.GIROUD – RAIMBAULT Gilbert 
 

Rapport d’activité 
 

 J.Paul CHALET fait un bref rapport d’activité depuis notre dernière réunion du 3 Décembre 

2022. 

 Concernant le chauffage, un rappel a été effectué à la mairie afin qu’il vienne voir les 

radiateurs de la salle de cours, et surtout celui du serveur qui ne fonctionne pas. 
 

 Mises à jour des ordinateurs faites régulièrement par Yves et Pierre. M.Bédain nous informe 

qu’il s’est occupé du poste 9 avec lequel nous avions des problèmes. Il a réinstallé la mise à jour 22h2. 
 

Périscolaire :  

 

 Joël Mignet “reprend du service” après quelques mois d’interruption ; il s’est proposé de faire 

la session du Périscolaire. 
 

 J.Paul Chalet informe les membres du bureau, qu’un binôme va se créer, entre Christiane et 

Philippe, pour la maintenance du site internet. Rendez-vous est pris entre eux le 8 Février. Il 

souhaiterait qu’il en soit de même pour tous les cours. 
 

Bilan financier 
 

 Ch.RAIMBAULT donne lecture du bilan financier à ce jour : 
 

- Montant des dépenses : 1460.32 € 

- Montant des recettes : 2613.50 € soit un excédent provisoire de 1153.18 € (la balance sera 

jointe au compte rendu de réunion). 
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Formations 
 

Formations en cours : 

 

Après-midi Soirée 

Androïd  9 Gimp 4 

Writer Initiation 5 Internet 11 

Généalogie 7 Writer Initiation 8 

Scribus 8   

 

Formations à venir : 

 

Après-midi 

Androïd 11 

Internet 9 

Album photo 10 

Movie Maker Annulé 

Windows recyclage :  

 

 J.Paul demande s’il serait possible de prévoir une session de Windows recyclage en soirée. Il 

faudra envisager environ 4 soirées. Décision est prise pour l’inscrire dans la prochaine saison. 

 

Facebook/Twiter :  

 

 Une proposition est faite par Christiane et Patricia d’envisager une session sur 

Facebook/Twiter. 

  

 Concernant Facebook, un tutoriel sera fait par Christiane et Patricia, quant à Twiter, c’est 

J.Paul qui est missionné pour cette tâche, chacun ayant un peu de pratique dans ce domaine. Malgré la 

réticence de quelques membres du bureau, il faut vivre avec son temps, le projet est acté pour la 

saison prochaine et pourra se faire, sans doute, sur 3 ou 4 séances l’après-midi. 

 

Galette des rois 

 

 Soirée sympathique comme à l’habitude à laquelle ont participé 62 personnes (et 4 absents). 

 

40 ans du club 

 

 Avec l’ensemble des membres du bureau, il est établi une liste des invités VIP, ainsi que la 

liste des invités Associations. Concernant les associations, elles ne seront invitées qu’au Vin d’Honneur 

avec un maximum de 2 personnes. 

 

 Concernant le repas, et après discussion le prix de celui-ci est relevé à 28 € par personne, 

repas réservé aux adhérents payants et aux VIP, pour qui la gratuité est de mise. 

 

 Des cartons d’invitation seront élaborés, et envoyés vers la fin de la 2e quinzaine de Mars. La 

soirée sera animée par Sophie Jacomet et ses musiciens. 

 

 Le budget estimé pour le club est d’environ 1500 €. 
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Newsletter 

 

 Le club, par l’intermédiaire de son site internet, met en place un service de Newsletter. Ce 

service permettra ainsi de contacter rapidement tous les adhérents, en leur fournissant une 

information type, les conduisant ainsi vers le site internet afin d’en prendre connaissance. Cela 

permettra aussi de garder le contact avec eux et d’habituer les adhérents à visiter le site. 

 

Périscolaire :  

 

 Joël Mignet interpelle les membres du bureau, sur le fait d’aller chercher ou non, les enfants 

dans leur école pour leur permettre d’assister à la session informatique. La grande majorité des 

membres n’est pas favorable à cette solution évoquant des problèmes de sécurité. (8 contre sur 12 

présents). 

 

 

Questions diverses 

 

 Joël et J.Paul propose l’achat d’un stylo pointeur à télécommande Bluetooth pour faire défiler 

les cours sur le tableau blanc, ainsi que l’achat d’une enceinte Bluetooth. Ils proposent de faire une 

démonstration après la réunion. Un accord d’achat est donné. 

 

Formation Androïd du 20 Février 

 

- Aide-formateurs : Jocelyne, Michel BO, Evelyne, Philippe, Yves. 
 

Prochaine réunion : Vendredi 24 Mars 2023. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 15. 

 

        Le Président,     Le Vice-Président, 

 

        M.BEDAIN              J.P.CHALET 


